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La concejala de  Participación, Laura Martín, se ha reunido con representantes de la  Federación Regional de Asociaciones Vecinales de Madrid, entre los que  se encontraba su presidente, Enrique Villalobos, así como representante  de asociaciones alcalaínas entre las que se encontraba Luis Calvo,  Asociación de Vecinos Azaña, Fernando Gomecello de la Asociación de  Vecinos de El Val, como representantes de los colectivos comarcales.

Una de las principales preocupaciones planteadas por los colectivos  vecinales tiene que ver con el retraso en la construcción del Bus-Vao  por informaciones en las que han conocido que se retrasará el inició de  las obras hasta 2019. También plantearon sus dudas sobre el  soterramiento de las vías del tren, así como la accesibilidad a la  Estación Central.

También se trataron cuestiones relacionadas con las viviendas  sociales de la Comunidad de Madrid, que tienen una larga lista de espera  y muchas de ellas están deshabitadas; y del complejo tema de las  ocupaciones, que son un tema especialmente complejo, pero consecuencia  directa del problema de la vivienda social, una competencia de carácter  autonómico.

Otra de las cuestiones que se pusieron encima de la mesa fueron las  políticas de participación municipal, que están avanzando en numerosos  ayuntamientos en los últimos años, del Reglamento de Participación de la  Ciudad y de cómo pueden abrirse a esos procesos los colectivos  vecinales, sin que suponga para ellos una carga en las funciones que ya  desempañan.

Para la concejala Laura Martín “las asociaciones  vecinales han cumplido desde la transición un papel fundamental en la  demanda de dotaciones y en la defensa de los servicios públicos; gracias  a ellos muchos barrios pasaron de tener caminos de tierra y no tener  escuelas a contar con infraestructuras necesario, por eso es importante  que sigan poniendo toda esa experiencia al servicio de la ciudadanía”.
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